

Communiqué de presse

CP/19

Paris, le 31 janvier 2019

Jeux de la Francophonie : suite au désengagement du Nouveau Brunswick pour l'organisation des IXe Jeux de la Francophonie en 2021

L'Organisation internationale de la Francophonie (OIF) a été informée du désengagement des autorités du Canada Nouveau-Brunswick à organiser les IXe Jeux de la Francophonie 2021 à Moncton-Dieppe.

Bien que l'OIF regrette cette décision, elle est confiante dans le fait que la tenue de cet événement valorisant la vitalité et la créativité de l'ensemble de la jeunesse francophone, aura bel et bien lieu en 2021.

Les conséquences de cette décision ainsi que les différentes options possibles seront examinées par les Etats et gouvernements membres du Conseil d'orientation du Comité international de Jeux de la Francophonie (CIJF) qui se réunira à Paris les 14 et 15 février 2019.

L'OIF compte 88 États et gouvernements : 54 membres, 7 membres associés et 27 observateurs.

Pour plus de renseignements sur la Francophonie : www.francophonie.org

Contact presse : Oria K. Vande Weghe, Porte-parole de la Secrétaire générale
Tél. + 33 (0)1 44 11 12 65 ; media@francophonie.org